

Communiqué de Jacline Mouraud

Le 16 février 2020

Agnès Buzyn: La valse ministérielle à mi-temps.

Agnès Buzyn, Ministre des solidarités et de la santé, qui ne se ruait pas sur la candidature d'arrondissement à Paris il y a une semaine, se découvre finalement, sous la pression d'Emmanuel Macron, une vocation parisienne pour être la « Maire qui gagne ».

Cette volteface traduit le mépris que l'exécutif exerce d'une part à l'égard des professionnels de santé en grève depuis onze mois, d'autre part à l'égard de tous les citoyens concernés par les questions de la souffrance de l'hôpital public, des retraites et des lois de bio-éthique, et tout cela au moment même de la gestion d'une crise épidémique.

De nomination en démission en rase campagne, cet évènement confirme, s'il le fallait encore, l'absence par le Président Macron, d'écoute et de respect du peuple.